

I Concurso de Fotografía por el Día Escolar de la No Violencia y la Paz en el Instituto Hipatia

Con el objetivo de conmemorar el Día Escolar de la No Violencia y la Paz, Escuela Espacio de Paz del Instituto Hipatia se complace en anunciar un emocionante concurso de fotografía. Este concurso busca fomentar la creatividad, la reflexión y la expresión artística en relación con el tema de la PAZ, vinculando cada fotografía a las distintas materias.



Bases del Concurso **FotHiPaz**

1- Tema:

Cada fotografía presentada deberá relacionarse con una materia específica y con el día que se conmemora de la PAZ. Pueden explorarse conceptos de paz desde la perspectiva de la historia, la literatura, las ciencias, las matemáticas, las artes o cualquier otra disciplina académica.

2. Participantes:

El concurso está abierto a todo el alumnado de Enseñanza Secundaria y Bachillerato del Instituto Hipatia de Mairena del Aljarafe. Cada participante puede enviar una única fotografía siguiendo las bases que se detallan en este documento.

3. Formas de envío de la obra:

La obra se deberá enviar por duplicado: una en formato digital a través del formulario y otra en formato papel.

Formato de la obra digital:

- Se recomienda una resolución de al menos 300 píxeles por pulgada (ppp) para mantener la calidad y que el archivo que se envíe no supere los 2 MB.
- Se aceptarán archivos en formatos JPEG, PNG o TIFF.
- Cada fotografía deberá llevar un título además del tipo de cámara utilizada (cámara Reflex, compacta, marca, marca de móvil, etc...)
- Las fotografías presentadas podrán estar editadas con programas de edición y retoque de fotografías con el objetivo de mejorar sus condiciones originales de brillo, contraste, color, etc. También se admitirá la edición con fines artísticos o creativos. En tales casos, se recomienda enviar también la fotografía original y adjuntarla en el formulario. No se admitirán collages o fotomontajes ni fotografías elaboradas o editadas mediante aplicaciones de Inteligencia Artificial.

Formato de la obra impresa:

- Las fotografías deben ser presentadas en formato papel (A4: 297 x 210mm). Puedes ajustar la orientación de la imagen (horizontal o vertical) según sea necesario. Entregadas en carpeta transparente con nombre del participante, materia con la que se relaciona y título de la obra.

4. Algunos criterios a tener en cuenta:

- Cumplimiento de las bases
- Originalidad y creatividad en la interpretación del tema de la paz.
- Relación clara entre la fotografía y la materia elegida.
- Calidad y calidad técnica de la imagen, incluida la composición, la iluminación y la nitidez.

5. Plazos de envío, votación y fallo del jurado:

- La fecha límite para enviar y entregar las fotografías es hasta el 30 de enero, antes de las 15h.
- Exposición de obras en el hall. Primera votación por parte del alumnado que así lo desee, a lo largo del recreo del día 31 de enero.
- Votación del jurado a lo largo de la mañana del día 1 de febrero.
- Fallo definitivo: 60% votación del alumnado + 40% votación de jurado. Acto de ceremonia para entrega de premios: Recreo del viernes 2 de febrero.

Jurado:

- Coordinadora de Escuela Espacio de Paz: Prof. Lucía Blázquez.
- Dibujo: Prof. Carlos Sanz.
- Tecnología y Robótica: Prof. Silvia Rojo.
- Geografía e Historia: Lola López.

6. Premios:

- Se otorgarán dos premios en dos categorías; porque la cultura es fundamental para unir a la Humanidad y hacer posible la PAZ:

A- Cursos desde 1ºESO a 3ºESO, inclusive: entradas de Cine.

B- Cursos desde 4ºESO a 2ºBach., inclusive: entradas de Cine.

Todos/as las participantes recibirán certificado de participación expedido por el centro y podrán disfrutar de la colección de fotografías presentadas en una exposición en el centro.

- Uso de las Fotografías:

Al participar en el concurso, se otorga el permiso para que las fotografías sean utilizadas con fines promocionales y educativos por el Instituto Hipatia que publicará en su web y redes sociales dicha obra.

- Anímate a participar:

Envía tu fotografía a través del formulario antes de la fecha límite mencionada anteriormente.

Asegúrate de incluir todos los datos que se solicitan y completar el formulario.

A través de este concurso, esperamos fomentar la reflexión y el diálogo en torno al concepto de PAZ.

Conecta de manera única tu creatividad artística con la necesidad de promocionar el sentido de la PAZ en nuestro Instituto.

¡Esperamos tu colaboración!